

Infantisol arranca este fin de semana

Los juegos cooperativos y de amistad, que realizarán niñas y niños con usuarios de las viviendas tuteladas para discapacitados y del Centro Ocupacional Virgen de Peñarroya, serán una de las novedades con las que contará la Semana de la Infancia, Infantisol, que organiza el Ayuntamiento solanero. La concejala de Infancia, Aurora Jiménez, presentó las actividades, que se celebrarán del 14 al 22 de noviembre. Juegos, campeonatos y proyección de películas en el Teatro Tomás Barrera llenan la agenda prevista. El día de la clausura, domingo 22 de noviembre, en el Pabellón Antonio Serrano y con entrada gratuita se celebrará el parque infantil, con muchas atracciones, como castillos hinchables, fútbol humano, talleres y videoconsolas.

Convenio entre la Mancomunidad La Mancha y Construcciones Mellado para una planta de residuos

El presidente de la Mancomunidad La Mancha y alcalde de San Carlos del Valle, José Torres, y el gerente de la empresa Excavaciones Mellado, Juan Antonio Mellado, han firmado un convenio por el que se instalará en La Solana una planta de reciclaje de residuos para las poblaciones que conforman la Mancomunidad, que son Manzanares, La Solana, Membriella, Villarta de San Juan, San Carlos del Valle, Carrizosa, Alhambra y Ruidera.

Música y humor con The Graffiti Classics

El público que acudió al Teatro Tomás Barrera a presenciar la actuación de The Graffiti Classics se lo pasó en grande. Se trata de un grupo inglés, formado por dos chicas y dos chicos, dos violines, viola, contrabajo, y sus voces. Tocan, cantan y realizan coreografía. Un espectáculo abierto, con canciones en inglés mayormente, aunque también en italiano. Su rasgo característico a la hora de interpretarlas es el humor. Los cuatro componentes del grupo se conocieron cuando tocaban en la calle, generaron recursos a través de esa fórmula de hacer música clásica y desde ahí dieron el salto. Han actuado en infinidad de países, incluso ante la Reina de Inglaterra.



Un Premio Nacional anunciado en La Solana

El editor Kiko da Silva se entera en la localidad de la concesión del Premio Nacional del Cómic a *Las serpientes ciegas*

PAULINO SÁNCHEZ

El editor e ilustrador Kiko da Silva tuvo conocimiento en La Solana de la concesión del Premio Nacional del Cómic, en su tercera edición, al libro editado por su editorial, titulado *Las serpientes ciegas*. Da Silva se encontraba en la localidad interviniendo en las actividades programadas con motivo de las Jornadas de Animación a la Lectura. El responsable de la editorial gallega BD Banda acababa de darles una charla a los alumnos del Instituto Clara Campoamor y se disponía a impartir otra en el Instituto Modesto Navarro.

Al recibir la noticia, mostró su satisfacción. Señaló que la suya es una editorial pequeña, por lo que considera que esta concesión viene a premiar el esfuerzo que los fundadores de BD Banda.



Kiko da Silva en La Solana.

Patricio Manzano, reelegido presidente de la cooperativa Rosa del Azafrán

La asamblea de la cooperativa Rosa del Azafrán ha renovado su confianza en los actuales directivos, que han sido reelegidos con el presidente Patricio Manzano a la cabeza, refrendando de esa forma su actuación al frente de la entidad en la que lleva cinco años, que se amplían ahora a otros dos más. Los directivos reelegidos en sus cargos, además de Manzano, son el tesorero Jesús Obregón, dos de los vocales de La Solana, Manuel Santos Orejón y Diego Martín-Albo Naranjo, y otro de Membriella, Ramón Espinar.

RH
La Tuya
RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM



Reparto de premios en la Semana de la Juventud. Con la entrega de premios a los ganadores de los diferentes concursos se clausuró la Semana de la Juventud, organizada por la Concejalía del ramo, en la que han participado 900 jóvenes. En el acto de clausura, la concejala, Cristina Fernández, destacó el interés de los jóvenes por participar en los distintos torneos y actividades. Entre los premiados figuran en Party María Ocaña Delgado, Daniel Moreno Arrones y Celestino Martín Orejón, siendo segundos clasificados Antonio Notario Vera, Esther Fernández-Pacheco Moya y María José Jimeno. En Tabú, primer puesto para Sebas González Jaime, Alna Sánchez Naranjo y Sheila Lara Manzano, correspondiendo el segundo a Sonia Morales Tercero, Natalia Manzano Castaño y Juani Manzano Jaime. En Tenis Wii, ganador Miguel Ángel Gómez-Roso Prieto y segundo David García-Cervigón Romero de Ávila. En Billar, primero Jesús Fernández-Bermejo Negrete, y segundo Cristian del Olmo Jiménez.